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Buenas, bienvenidos a este audio de unplandivino.net
Este audio es el tercero dentro de esta serie sobre la visita a clínicas donde hacen abortos. Y 

es que ayer, el 29 de agosto de 2022, fue quizá el día más fuerte, en cuanto a lo que surgió (aparte 
de lo surgido en días anteriores, desde aquel otro día en que surgió más fuertemente la idea de 
“materializar” algo como esto, actos así - cosa que sucedió el día 3 de agosto y siguientes -).

Ayer se me acercó un niño, cuando estaba en la puerta de la clínica. Se acercaba poco a 
poco. Él estaba con su padre esperando a que la mamá terminara de abortar. Y el niño estaba 
bastante inquieto, y luego me enteré de que ellos eran de un pueblo no muy lejos de Madrid (por 
tanto podría ser “de forma natural” que estuviera así de inquieto… por pensar en algo…).

Poco a poco, al acercarse más, se puso a mi lado en el suelo, y le dice el padre: “mira, ahora 
sí que estás muy apoltronado”, pues se puso en el suelo, como tirado, con las piernas 
desordenadas… y pensé incluso en decirle al padre lo que en ese momento se me ocurrió debido al 
acto del niño, pues pensé que quizá el niño “me estaba expresando”, es decir, estaba expresando mi 
estado.

Si voy a ir hablando de algunos detalles más de todo esto, es porque gracias a que la ley de 
atracción1 me trajo esto, luego en casa conecté con alguna emoción más central, y por fin pude otra 
vez (aparte del 5 de agosto), sollozar un poco, y esas cosas. Pues la ley de atracción, esta vez (29 
agosto), fue muy directa, y tras dar unos pocos golpes en casa, para conectar más con el cuerpo, 
conecté emocionalmente algo más - pues realmente siempre hay frustración/enfado, etc., tapando 
las ganas que tenemos (sí o sí) de avergonzarnos, llorar, tener miedo (a la manera de los niños) -. 

En retrospectiva está claro que el niño estuvo expresando mi estado de ánimo, ahí, ante la 
clínica, “generalizado”, y como un regalo, por así decir. De hecho, el día de hoy (día 30) veo de otra
manera a los niños cuando van por ejemplo (como vi ayer a una niña) al lado de lo que supongo que
era su abuela… y la niña iba como muy seria (así como la abuela). Y, lógicamente, gracias a esto de 
“sentir las emociones que no queremos sentir”… asimilamos quizá más aquello tan fundamental 
que hemos visto sobre “lo que más nos aleja de Dios”2. 

Es decir, lo que hacemos “sin querer queriendo”, como adultos, a los niños (lo que hacen 
abuelas, padres, abuelos, madres…), es que, como no hemos tratado nuestras emociones centrales 
“oscuras” (miedo, etc.)… o sea, como los adultos no las hemos soltado, y como los niños son muy 
sensibles, entonces esas emociones son echadas hacia fuera del alma (es como si delegáramos la 
responsabilidad3). Entonces, los niños, al sentir esas cosas pero al tener que ser “buenitos” y no 
poder expresarlas para diluirlas y liberarse… se bloquean. 

1 Taller sobre ley de atracción: https://www.unplandivino.net/ley-atraccion/ 
2 Audio: “Lo que más nos aleja de Dios”: https://www.unplandivino.net/nos-aleja/ 
3 Taller sobre la responsabilidad: https://www.unplandivino.net/responsabilidad-2010/ 

https://www.unplandivino.net/clinicas-aborto/
https://www.unplandivino.net/responsabilidad-2010/
https://www.unplandivino.net/nos-aleja/
https://www.unplandivino.net/ley-atraccion/
https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/3.0/es/


Pero lo que buscamos en este camino, con el tema de las cosas “centrales”, es la expresión 
sana de la emoción causal, como vimos4. Esas emociones causales, como bombas “proyectivas”, 
están creando esta ley de atracción, que a nivel colectivo vemos hoy tan extremadamente delirante 
(y también individualmente vemos todas nuestras atracciones de escasez, miedos artificiales 
enormes, etc.).

Entonces estamos en ese meollo del asunto. Y luego el niño me habló tras acercarse, e 
incluso se me llegó a subir encima. Tendría él como 8 o 10 años, hablaba bastante… y me 
preguntaba cosas que al final parecieron estar relacionadas con mi estado de ánimo: “que si yo tenía
casa”… que “qué hacía yo ahí”. Pero tampoco es que yo tuviera muy mala pinta en ese momento, o 
sea, no estaba muy apoltronado, solamente apoyado en un sitio, medio sentado… y no estaba 
sentado en el suelo, y mi mochila no era muy grande… así que no sé de dónde sacaría esas 
preguntas… 

O sea, las preguntas del niño estarían siendo así como guiadas por ese sentimiento que él 
percibiría en el ambiente y que me pertenecía (y lo proyecto como bomba al no responsabilizarme 
sintiendo hasta el final y soltando). Así que fijémonos en cómo es el sentimiento lo que parece “que 
habla” a través del niño. 

Y yo le dije la verdad, aunque no toda, porque imaginad si le digo toda la verdad… Pero no 
tuve el valor de decirle toda la verdad. Le dije que yo estaba rezando, hablando con Dios… yo qué 
sé. No tuve el valor de decirle todo delante del padre. Quizás “tendría que” haber hablado más con 
su padre para ver hasta dónde… pero bueno, le conté las cosas hasta ese punto (lo de “rezar”, etc.). 

Y luego siguió preguntando… yo le decía: “no sé si sabrás lo que es ‘rezar’…”. Así que ahí 
estaba yo, de nuevo5 con vergüenza de Dios, avergonzándome de Dios, ante un niño y su padre, lo 
cual es una situación que es como que “completa” mi asunto, porque supongo que siempre he 
tenido algo así como…  de cierta manera… vergüenza de ser hijo de madre soltera (aunque no lo 
diría así ya). Esta sería una vergüenza trasladada hacia mí, lógicamente, por mis abuelos y mi 
madre, etc., quienes rechazaron la ayuda de mi padre (mi padre quería haber ayudado, aunque 
estuviera casado y creo que con tres hijas, pues él no se llevaba muy bien ya con su mujer, creo, en 
Galicia). 

Pero siempre ha habido como un poco de tabú en eso, un tabú más sentido por mi parte, 
claro, más que algo que fuera luego “muy real” (muy real en la vida real de mi madre y abuela, que 
ya habrían superado o tapado eso mucho más que lo que yo lo sentiría aún). 

O sea, igual que vemos aquí esta expresión de las emociones (en aquel niño concreto 
expresándome ante la clínica), una expresión que no depende mucho de mi apariencia externa… 
igualmente… yo toda mi vida habré estado expresando esa especie de tabú, y, por lo tanto, habré 
interiorizado así como mucho “odio” (matizando como queramos esta palabra, “odio”)… mucho 
odio al tema de los “padres” (el hombre, el padre), e incluso al tema de ser hombre… o “los 
hombres” en general… e incluso odio hacia mí mismo, quizá (siendo este tema de “madre soltera”, 
supongo, un factor concreto del aspecto global de “no quererse uno mismo a la manera de Dios”, 
claro). Y esto se ha traducido, por mi parte, entre otras cosas, en la instigación de un aborto6 (que 
conlleva también maltrato emocional a aquella pareja - aunque ya solo la promiscuidad es ese auto-
maltrato y a la vez maltrato a las parejas -). 

Y como vemos, todo esto es por lo de siempre: es porque no desbloqueamos todas esas 
emociones que nos vienen de fuera del alma, y que Dios no ha creado en nosotros (no están 
incorporadas a ella cuando encarnamos en la concepción: vergüenzas, penas, miedos, enfados 
varios, etc.). 

Así que no me atreví a decirle al niño que le estaban matando a un hermano, en la clínica, 
que es literalmente lo que está haciendo la madre - tal como efectivamente sucedió, pues tardaron 
mucho, y la madre salió un poco “plof” -. 

4 Taller sobre el procesamiento emocional: https://www.unplandivino.net/procesamiento-emocional-2009/ 
5 Digo “de nuevo”, porque en el audio 1 sobre mi alma gemela vimos que nuestra alma creó la situación de tener 

“vergüenza de Dios ante una mujer”: https://www.unplandivino.net/susana/ 
6 Página con algo sobre “mi caso con el aborto”: https://www.unplandivino.net/aborto 

http://www.unplandivino.net/aborto
https://www.unplandivino.net/susana/
https://www.unplandivino.net/procesamiento-emocional-2009/


Y el padre del niño y él debían ser de aquel pueblo, pues luego, en un momento donde el 
niño jugaba con una semilla, le pregunté bromeando si tenían tierras, para que la plantara allí… y el 
padre dijo que sí tenían algunas allí. La madre era como mulata. 

Y la cosa es que el sentimiento confirmaba eso, ese primer gesto de estar muy tirado a mi 
lado, el niño, confirmaría el que yo de hecho no paro de “traducir”, en mi mente, ese sentimiento, 
también, en palabras e ideas “de suicidio”… seguramente ayudado por espíritus que no me quieren 
mucho… pues eso es lo que atraemos cuando no sanamos las heridas… ya que nosotros mismos no 
nos queremos (y por tanto no estamos ni con nuestra alma gemela, ni más relacionados con Dios, 
etc…). 

Entonces, esas ideas, que riman un poco con el “suicidio”, son fantasías como de irme “sin 
nada”, a vivir sin nada en el campo/calle… poner carteles de “apoya unplandivino” mientras toco la
flauta y voy de vagabundo “para siempre”… intentando dejar atrás el teléfono móvil para siempre, 
y cosas así. Esas cosas, por un lado, son en parte gestos de “desafiar miedos”… aunque yo ya he 
hecho de esto mucho, en plan suicida, claro, pues si comento cosas así no es que me salgan de la 
nada. Pero al fin y al cabo son cosas que muchas veces no riman mucho con “quererse uno mismo” 
bien. 

Entonces, imaginemos algo en torno a la situación futura del niño, que es un poco el tema 
que me conectó luego, tras dar los golpes, cuando iba a rezar en voz alta, ya en la casa. Me tapé los 
oídos como suelo hacer, y el flujo de pensamientos y emociones me llevó como por sí solo hacia 
poder sollozar y todo eso, un poco… pues tampoco estuve mucho rato sollozando. Y lo que me 
conectó sería el verme reflejado ahí, pues mi madre también “me mató un hermano” - si lo 
queremos decir así -. Es decir, tras nacer yo - y confirmado por mi madre - en algún momento de mi
infancia, pronto, ella tuvo un aborto - y no le cuesta hablar de ello, está como fría sobre ello, o bien 
“ya ha eliminado la causa del deseo de matar”, cosa que no creo -.

Es decir, ella “materializó” el deseo de matar en el que ella seguiría viviendo tras yo nacer, y
en el que quizá sigue y seguimos viviendo. 

Tuvieron que ir a Amsterdam para hacerlo, pues hasta 1985, creo, no fue legal en España. Y 
como había muerto Franco… la cosa era como que la gente estaría digamos “más orgullosa” de 
poder abortar, liberarse, etc. (una liberación que es más bien una condena, en muchos casos). Es ese
“tira y afloja” en el manejo de las masas humanas, algo montado parece como que aposta; es decir, 
se montan dictaduras, para que después, al liberarnos, nos desatemos y desahoguemos en plan 
mal… pues los controladores, los desencarnados que influyen en las mal llamadas “élites”, etc., son 
gente que “se saben un poco mejor la jugada”… es decir, saben que del pecado se sacan réditos, 
pues el pecado daña el alma, y lo que daña el alma influye en el estado del cuerpo físico, y por tanto
puedes vender más cosas, más dependencia, y puedes adquirir más control y poder sobre las masas, 
al favorecer la adicción emocional en general - y la adicción emocional que existe tras toda adicción
física (medicamentos, etc.) -. 

Así que imaginad, el evento me conectó con eso… porque ese niño, claro está, va a convivir 
con unos padres que a lo mejor no hablan claro sobre lo que está pasando, y así, fijaos en la 
confusión mental y emocional que se puede dar, pues, por ley, el niño va a querer expresar las 
emociones del entorno (para poder soltarlas, pues en general son dañinas), como siempre… y entre 
otras emociones, las de los padres - que tienen aún un deseo de matar, un deseo ya ejercido, además 
-. 

Ese deseo, al haberse ya ejercido, puede hacer que haya menos probabilidad de que la madre
y el padre quieran sanar, es decir, quieran “volver a sentir” (y así, soltar de verdad 
(arrepentimiento)) la causa de por qué tienen ese deseo (una causa que serían las heridas 
emocionales de turno, las que sean, de su propia infancia). 

Entonces, el niño va a seguir queriendo expresar las emociones en las que vive (como lo 
hizo conmigo al ponerse ahí tirado al lado), y puede tener muchos problemas en la vida, claro, pues 
en general no nos damos cuenta de que eso es lo que pasa con los niños. 

Y lo dicho, el padre me dijo que allá en el pueblo todo el mundo hablaba más con todo el 
mundo, y que sería por eso que el niño me habló sin preocuparse por “el qué dirán” (era como 



normal que el niño hablara)… y como ya dije, incluso se me sentaba encima… y era como que me 
quería “avivar”. 

Y una y otra vez me decía que qué hacía yo ahí… y es quizá – me pregunto – es quizá como 
si los guías le acicatearan en ese momento para que yo dijera algo claramente, que yo expresara 
claramente más cosas sobre lo que realmente estaba pasando (lo cual no tuve el valor de hacer). Y 
por supuesto, algo veía en mí y que le extrañaba mucho; y el niño quería saber, como siempre 
queremos saber… sobre todas las cosas, sobre todas las emociones, sean las que siente de parte de 
otros, como las suyas (que a veces vienen de Dios via órgano de la “conciencia”7), etc. 

También me planteé después si dentro de unos años podría ir a visitarle; y allí, y solo si el 
niño se acuerda, quizá poder contarle lo que pasaba… aunque sería un poco fuerte. Esto sería para 
hablarle - en la medida en que me lo permita - sobre qué es eso de “perdonar a su madre” (y padre). 
Pues fijaos, la madre y el padre van a estar seguramente desde su alma transmitiendo al entorno (al 
niño) emociones “asesinas”. Y esas emociones quizá se van a quedar bloqueadas en el alma del 
niño, aunque allí en el pueblo él quizá exprese antes muchas cosas… y no solo por ser un pueblo 
donde hay más libertad de movimiento corporal, sino también por el talante del padre, que era 
digamos más bien tolerante quizá… y además digamos que el padre y la madre parecían ser “algo 
alternativos”.

Pero tenemos ese tema en general: que por mucho que hayan cambiado ahora nuestros 
padres, madres, etc., perdonarles es en general siempre necesario, por mucho que digamos que no; 
y se trata de sentir todo aquello que hemos bloqueado en el alma, y que provino de ellos. Y esa falta
de perdón a los padres es lo que nos hace instigar un aborto - por ejemplo eso, en el caso límite 
extremo mío -. 

Y por tanto, con esta ley de atracción de este día, se entiende un poco más, en el alma, y 
habiendo tenido un poquito de “sentir humildemente”8 alguna emoción causal (“procesamiento” 
emocional)… se entiende un poco más cómo la vida se configura en torno a la falta de perdón a mi 
madre, pues la situación es calcada: mi madre abortó tras tenerme, y por tanto hay seguramente 
mucho bloqueo de una parte de esas emociones que ella habría expulsado hacia fuera (y hacia su 
cuerpo, pues mi madre es mucho de “enfermar”, en vez de más hacia fuera con rabia… más echarlo 
hacia fuera sin más pero arrojando esa rabia/frustración hacia su cuerpo9, al contrario un poco que 
lo que es mi tía).

Entonces, no solo es que me quisieran abortar (afortunadamente no lo hicieron), sino que 
luego abortaron a otro. Así que en mi caso tendríamos todo ese conjunto de emociones, en las que 
yo, como niño “buenito”, me bloquearía mucho (y se nota en algunas pocas fotos donde de pequeño
se me ve como muy “en fachada”, reprimido). 

Así que este día fue el más bonito tras el día 5, en este impresionante mes de vacaciones 
aquí, donde quizá, como en la ciudad están los ánimos menos tensos, y como en el ambiente quizá 
hay así como menos “miedo a la supervivencia”… (y tengamos en cuenta que en gran medida lo 
que llamamos “trabajar” sirve para cultivar esos miedos… los cultivamos bien mientras parece que 
estamos haciendo “cosas necesarias para sobrevivir”… y todo esto sirve para ese cultivo, y más aún
quizá en las ciudades, donde tanta gente nos agolpamos para cultivar muchas creencias falsas sobre 
la vida, etc., en tantos trabajos donde en realidad básicamente “gastamos”, pues los trabajos son 
modos de consumir también mucho combustible, luz, etc., en gran medida… gastando de esos mal 
llamados “recursos” en la mal llamada “economía” (casi completamente antieconómica), para 
“gloria del egoísmo” y gloria del miedo y el control (y de los controladores, básicamente 
desencarnados muy oscuros, hasta ahora)).

7 Audio: “Desmitificando completamente a Dios”: https://www.unplandivino.net/contra-la-verdad-de-dios-desde-
peques/ 

8 Algunos enlaces sobre la humildad: https://www.unplandivino.net/ira-hijos-arrepentimiento/  
https://www.unplandivino.net/humildad-entrevista/ 

9 En cuanto a este tema, por cierto, es como si el cuerpo estuviera “dentro/fuera” del alma; paradójicamente como 
dentro y fuera… pues el alma, nuestro verdadero ser, somos nosotros… y acoge ambos cuerpos, y de alguna manera
sucede que, con nuestra falta de humildad con las emociones, lo que hacemos es machacar al cuerpo físico, lo que 
no deja de ser una criaturita de este planeta… y lo llenamos de enfermedades, etc.   

https://www.unplandivino.net/humildad-entrevista/
https://www.unplandivino.net/ira-hijos-arrepentimiento/
https://www.unplandivino.net/contra-la-verdad-de-dios-desde-peques/
https://www.unplandivino.net/contra-la-verdad-de-dios-desde-peques/


Entonces, tras estar en la puerta de la clínica, de donde vuelvo caminando, en seguida quise 
volver “a la intimidad”, y como dije, golpeé un poco… y simplemente, tras taparme los oídos para 
hablar con Dios tal como me lo permita mi estado de concentración… hala, ahí pude conectar así 
como “imaginando” esa similitud, ese niño, esa historia… 

Así que en mi caso, el perdón a mi madre es simplemente sentir el dolor puro, que ya no 
tiene que ver con mi madre, o sea, con cómo es ahora, cómo quiere ser… etc., y no solo es quizá el 
dolor puro de “en un momento me quisieron abortar”… sino también el dolor relativo al otro aborto
después, con todos esos años de sentir la emoción de “deseo de matar”… y también relativo a 
muchas otras emociones comentadas en otros audios (cuando hablo un poco del libre albedrío y mi 
madre y abuela, etc.10). 

Fue muy gracioso, porque incluso el niño me preguntó si yo tenía mujer… y en seguida 
reaccioné tras decirle “no, ahora no”, y le dije: “ah, pero sí; tengo alma gemela, aunque ahora no 
estoy con ella” (como hemos hablado en los audios sobre el tema). Y le dije que sí porque todos 
estamos casados, felizmente casados por Dios… porque nos ha hecho como almas completas, y no 
tenemos ni por qué buscar pareja, como vimos. Y me preguntó el nombre de mi alma gemela 
(Susana, le dije - qué fuerte, todo… -). 

Entonces, me pregunto cosas sobre estas emociones oscuras de la madre, que rodearían a 
este tipo de pensamientos: “no te digo que aborté, y tengo ese deseo de matar, un deseo que no 
quiero confesar a un interesado como es mi otro hijo, el que sí vive en la Tierra”. Son estas el tipo 
de cosas que yo habré intentado expresar, o mejor dicho, vivir, vivir en ellas… sin expresarlas ni 
soltarlas sanamente - viviendo toda la vida en esas “emociones heridas” -. 

Y fijaos en cómo eso se va sumando o componiendo para construir arrogancia en nuestro 
comportamiento. Pues eso de no tener humildad con nuestras emociones chungas es al fin y al cabo 
arrogancia, un rasgo que es muy claro que lo tuve o lo tengo, durante mucho tiempo; y por cierto, 
por eso es que se nos pudieron “pegar” tan fuertemente los espíritus relativos al curso de milagros, 
que seguramente son abortos… como vimos varias veces… - tanto los espíritus relativos a ese libro 
como en parte los relativos a las secuelas, en esos materiales que usan la figura de Jesús -; la 
mayoría quizás simplemente son abortos, y vemos que muchos parece que se hacen pasar por Jesús,
etc.; y como nosotros estamos muy heridos, nos pueden “meter” mucha “luz”… y todo puede 
parecer muy inspirado y muy bonito… pero no. 

Entonces, he vivido o representado en la vida mucho todo esto, y de ahí vendrá en gran 
medida la emoción de arrogancia, que tan paradójicamente está mezclada con este intenso “no 
quererse uno mismo” - qué curioso -. Y quizá la mayoría estamos así, similarmente suprimidos o 
reprimidos con respecto a los abortos que haya podido haber cerca de nosotros o que nosotros 
hemos realizado o deseado/instigado. Es como un gran tabú. Y yo - quizá un pelín - podría estar 
empezando a encontrarme algo menos apagado - en relación a poder sentir las causas y 
liberarme/liberarnos -. 

Como vemos, esto sucedido hoy es muy “simbólico”… simbólico de mi vida. Igual que la 
situación con mi alma gemela, la que me monté - o que nos montamos como alma completa - para 
“avergonzarme de Dios delante de una mujer” (cosa esta que es lo que todos hacemos con nuestra 
madre y padre, pues nos avergonzamos de la vida delante de nuestros padres biológicos… que nos 
conducen a eso “inconscientemente” porque a ellos se les ha hecho lo mismo cuando eran 
pequeños). Nuevamente, pues, avergonzándome y tapando la verdad de Dios, la verdad completa… 
y ¿quién es Dios? Es la fuente de la vida… así que… “avergonzarse de la verdad acerca de la 
vida”… o sea, en definitiva: “avergonzándome de la vida” delante de - nada más y nada menos - un 
niño y su padre (un padre que no tuve, pues tuve un abuelo que murió pronto… y, como dije, a mi 
padre biológico no le dejaron ayudar “físicamente” ni a mi madre ni a mí). 

Y los lloros sanadores son como que te aclaran cosas. Surgen sentimientos, aunque solo sea 

10 Audio: “¿De qué manera somos hijos de las decisiones, hijos de "pecados"? Los diversos pecados que hay en torno 
a una escena cercana a mi concepción”: https://www.unplandivino.net/aborto-decisiones/ 

https://www.unplandivino.net/aborto-decisiones/


un poco… sentimientos como el de abandono. A mi madre le pilló de sopetón lo del hijo, claro, 
aunque no tanto como a mi abuela, que era aún más joven cuando tuvo a sus hijas (o sea, que la 
carga que llevan mi madre y mi tía será más fuerte, en el sentido de que mi abuela, por los síntomas 
que conozco… al parecer tuvo un gran conflicto de desarraigo, etc.… y así, sus embarazos quizá 
habrían sido prácticamente “por violación” - pues era muy joven, aunque todo fue “legal” y 
preparado -). 

Así que podríamos decir que en la familia “hay un progreso”, y ese sentimiento de abandono
vimos que es muy profundo, pues como hemos visto en estos materiales de la verdad divina, se trata
de que los seres humanos no nos sentimos, no nos vemos mutuamente como almas (al no 
vernos/sentirnos como almas a nosotros mismos, cada uno). No estamos “en nuestro ser verdadero”,
y así, no vemos ni sentimos a los demás como “esencias únicas”; no tenemos ni queremos tener esa 
sensibilidad, y por tanto descuidamos el ser verdadero de los demás. Así que todos “nos 
abandonamos mutuamente”, en ese sentido; y por eso en seguida nos hacemos una fachada para no 
sentir ese tremendo horror de que aquí realmente nadie “se ve”. 

Y como sabemos, el único o la única a la que podríamos realmente acudir para que nos vea 
como la esencia personal que somos es Dios. Pero para eso hace falta ir desbloqueando muchas 
cosas, también… y por eso es que no tenemos que dejar de rezar (de rezar en el sentido que estamos
viendo11), pues Dios siempre está ahí; es la única persona que no nos va a fallar nunca a la hora de 
“vernos” como lo que somos: somos almas únicas, mitad de un alma única, potencialmente eternas. 

Y claro, ese sentimiento de abandono está sazonado por estas historias… con mi madre y mi 
tía, superabandonadas en el sentido del alma - por mucho que la abuela les cambiara los pañales, 
etc. -. Luego, imaginemos a mi madre por ahí abortando a mi hermano/hermana… y yo con unos 
abuelos que estaban igual de desconectados que todos, sin saber prácticamente nada del amor y de 
la vida (sin saber de ello “a la manera de Dios”). 

Así que fue muy increíble esta ley de atracción de ayer, día 29.
El niño estaba inquieto, cosa que podemos asociar a que le están matando a un hermano. Y 

fijaos: yo cuando le hablé de Dios me dijo: “Dios no existe”. Y el niño es quizá como que me estaba
canalizando a muchos espíritus variados, no sé. 

Como vimos, en un principio me “canalizó” a su alma, es decir, lo que él sentía en su alma, 
porque se tiró a mi lado (si es verdad que está expresando mi sentimiento de abandono). Y en 
general, ya vemos, muchas veces estamos canalizando a nuestra alma, es decir: mostramos lo que 
sentimos de los demás, y eso es “canalizar a nuestra alma” acerca de lo que los demás tienen en la 
suya (nuestra alma, en ese momento, está sintiendo eso de parte de los demás). Somos niños… y 
sentimos a un adulto a nuestro lado… y ¡bum!: canalizamos con todo el cuerpo, los gestos, las 
palabras (como en aquellas preguntas que me hacía insistentemente el niño). Pero, a veces, vete a 
saber… además estos niños puede que canalicen a sus guardianes, a guías, a espíritus que pasen por 
ahí… incluso a espíritus más oscuros que puedan estar “disfrutando” de los asesinatos en la 
clínica… y a celestiales que habrá ahí cerca… etc.

Cuando hablamos de Dios (que fue muy poco) una de las cosas que me decía era esa, en 
forma así rara de hablar, con otro acento, como sin la ese: “No exite”. Emocionalmente, como 
vemos, era muy listo por “saber expresar” - que es como venimos por diseño: todos sabemos 
expresar las emociones en general -.

Y curiosísimamente él sacó la palabra “fantasma” a relucir. Pues yo le quise decir que Dios 
no es un espíritu, y él entonces sacó esa palabra, “fantasma”; y yo ya no quería dar crédito a lo que 
oí, después, pues dijo: “es un bebé fantasma”. O sea, estábamos en esa conversación… la de que si 
Dios existe… que “qué es Dios”… y termina diciendo eso… 

Ahora, al pensarlo, se me erizan los pelos… pues ostrás, ¡qué habrá visto él! Los niños 
pequeños… si están algo liberados emocionalmente, ¿podrán ver el cuerpo espiritual de bebés 
durmiendo, quizá… y quizá, y sobre todo en el estado de sueño, por la noche, podrán ver el cuerpo 
del hermano que iba a ser abortado? No sé cómo “viajan” o cómo duermen los bebés dentro del 

11 La importancia del amor divino: https://www.unplandivino.net/importancia-del-amor-divino/ 
Ver en general la página-guía A.1: https://www.unplandivino.net/relacion-dios/ 

https://www.unplandivino.net/verdad-divina/relacion-dios/
https://www.unplandivino.net/importancia-del-amor-divino/


útero. Qué vueltas darán con el cuerpo espiritual… cómo duermen… cómo es el ciclo de sueño del 
alma que vive como un feto… pues, ya sabemos, hay cuerpo físico y espiritual, y en general el 
espiritual se va a dar vueltas por ahí cuando dormimos. Pero ¿cómo será el ciclo de sueño de los 
fetos? ¿Podrán interactuar de forma más evidente con hermanos o niños pequeños más sensibles 
que estén en la Tierra físicamente?

También le dije que él podía recibir amor de Dios. En seguida le dije eso. Él me decía 
“dónde está”… y claro, le dije que es infinito… como que está y no está aquí…  pues realmente no 
está aquí, pues nos ha dejado “la creación” para que hagamos lo que nos dé la real gana. Dios está 
así como “indirectamente” aquí (como vimos con el tema de los principios, expresados en la 
naturaleza - exceptuando el miedo -). Y lo dicho, le dije eso sobre el amor, y no seguimos mucho 
por ahí.

Y pensé que, si se acuerda o si se acuerdan algo de nuestra extraña conversación (pues algo 
oyó su padre)… quizá comente algo con sus padres sobre Dios, sobre lo hablado, o quizá le 
pregunten los padres… o algún guía espiritual le inspira a algo algún día… 

Así que, terminando con este tema: a nivel emocional, al no hablar claro (los padres) sobre 
un aborto, es como si ese no hablar claro, a los niños, les hiciera cómplices de todo ello - de algún 
modo -, y con la excusa de que “los niños no entienden”, o “no hay que molestarlos”… etc. Y eso 
podría ser en realidad una especie de “atentado” contra el libre albedrío de los niños, un quebrantar 
su libertad, al no decirles la verdad. 

Eso lo vimos en el caso de las parejas, donde la verdad es muy importante, pues así la 
persona puede elegir con todas las opciones a la vista, claramente; por ejemplo: si una pareja 
esconde la infidelidad, entonces la persona que es traicionada, si no lo sabe, no tendrá todas las 
opciones para poder elegir en función de ellas, de la realidad de lo que sucede, de la realidad física 
y emocional, etc.; así que el libre albedrío está siendo como “trastocado”, digamos, al no saber la 
verdad, y todo va a ser más confuso emocionalmente… etc. 

Y lo mismo con los niños, a quienes parece que se les hace eso continuamente. Si el niño 
pregunta y no recibe “la verdad completa”, entonces no puede tomar decisiones con respecto a qué 
pasa con sus emociones, etc.… o sobre qué son sus emociones… Y así, todo será más confuso, y 
esa sería pues una de “las cosas a perdonar al mundo adulto”; todos tenemos ese yo o niño herido, al
que tenemos que aprender a “mimar”, en el sentido de dejar que fluyan las heridas para dejar de 
vivirlas y representarlas, y poder ser nosotros mismos - ser “reales” -. Y tengamos en cuenta que los
niños están más en la emoción. 

Hemos hablado pues de la interiorización del deseo de matar. El niño, lógicamente, como no
puede en general expresar cosas “muy feas” (“está mal visto”), y como el niño es ya mayor, a lo 
mejor no patalea tanto, o no lo hace de forma tan sana e “inocentemente”, o bien lo hace con 
cualquier otra cosa - el pataleo metafórico -, y empieza a “vivir en ese deseo de matar”. Y así 
entendemos cómo se justifica tanto la guerra, la muerte, el militarismo… etc., por estas enseñanzas 
que dan las madres, abuelas, padres, etc.… estas enseñanzas emocionales12. Las madres y padres 
enseñan a matar mediante este trastoque de las prioridades, esta distorsión del orden de prioridades 
respecto al “orden” de Dios, respecto a cómo está hecho todo - almas, universo, leyes naturales -, 
por Dios. 

Ese deseo de matar se aúna entonces al tema del “sacrificio”, el sacrificio que realizan 
madres y adultos en general por los hijos… ese “sacrificio por nosotros” que literalmente es muerte,
es idolatría de la carencia, de que “no voy a poder realizar mis deseos” (que no quiero realizarlos ni 
sostenerlos, en realidad)… y demás. 
----

Hasta aquí esta parte del audio, que es hasta el minuto 30:46. A partir de ahí hasta el final 
(39:37) hablo de otras dos personas o grupos visitantes de la clínica en ese mismo día; son 
cosas más anecdóticas, aunque quizá tenían mucha potencialidad - en caso de que yo 
hubiera hablado, etc. -. 

12 Audio: “Cómo las mamás enseñan a matar”: https://www.unplandivino.net/madres-desarmonia/ 

https://www.unplandivino.net/madres-desarmonia/

